



Audi, patrocinador oficial de los Premios Feroz

- **Organizados por la Asociación de Informadores Cinematográficos de España (AICE), los Premios Feroz celebran su décimo aniversario en 2023**
- **Audi será el Patrocinador y Vehículo Oficial de la gala, que tendrá lugar el próximo 28 de enero en Zaragoza**
- **El premio honorífico del certamen, que en 2023 será recogido por Pedro Almodóvar, pasa a llamarse Premio Feroz Audi de Honor**

Madrid, 25 de enero, 2023 – La relación de Audi con el mundo del cine suma un nuevo lazo con el acuerdo de patrocinio de los Premios Feroz, una de las citas anuales más esperadas del sector audiovisual en España. Además de patrocinador oficial del certamen, Audi cede una flota de 14 vehículos para trasladar a las estrellas españolas del cine y la televisión. La marca de los cuatro aros también pone nombre al premio honorífico de la gala, el Premio Feroz Audi de Honor, otorgado al cineasta Pedro Almodóvar.

Desde hace décadas, Audi mantiene un estrecho vínculo con el mundo de la cultura y el cine, y en 2023 da un nuevo impulso a su compromiso para convertirse en el Patrocinador y Vehículo Oficial de los Premios Feroz. Organizados por la Asociación de Informadores Cinematográficos de España (AICE), los Premios Feroz celebran su décimo aniversario consolidados como el equivalente español de los Globos de Oro, para reconocer a las mejores producciones de cine y televisión del año.

En tan solo diez años, la AICE ha conseguido hacer de los Premios Feroz uno de los eventos más esperados de la industria audiovisual de nuestro país. Formada por un grupo plural de casi 250 periodistas y críticos dedicados a informar sobre cine y series en televisión, radio, prensa e Internet de todo el país, la asociación entrega un total de 21 premios en los que reconoce el trabajo de los mejores actores, actrices, directores, guionistas y demás implicados de la industria. Unos premios que han distinguido a estrellas nacionales del calado de Antonio Banderas, Bárbara Lennie, Rodrigo Sorogoyen, Emma Suárez o Pedro Almodóvar.

Precisamente Pedro Almodóvar, el director español más internacional y ganador de dos premios Oscar y diez Goya, entre otros, será uno de los grandes protagonistas de esta edición al recoger el premio homenaje que otorga la AICE. Denominado Premio Feroz Audi de Honor, el cineasta español recogerá un galardón que reconoce su extensa y exitosa carrera. Almodóvar sucede en el palmarés a Cecilia Bartolomé y pone su nombre junto al de otros grandes del cine y la televisión como José Sacristán, Verónica Forqué o Chicho Ibáñez Serrador.

Este año, la gala de los Premios Feroz tendrá lugar el próximo 28 de enero en la Sala Multiusos del Auditorio de Zaragoza. En la plaza que da acceso al edificio se instalará una gran alfombra roja exterior por la que desfilarán los invitados a la gala, así como una pantalla gigante para que el público pueda seguir la entrega de premios y saludar a los galardonados. Los invitados contarán con una flota de 14 vehículos Audi para sus desplazamientos, entre los que no faltarán los modelos de propulsión eléctrica de la gama e-tron, o representantes de la familia RS, con los que la marca de los cuatro aros hará que la movilidad sea otra de las estrellas de la gala.



-Fin-

Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

E-mail: nacho.gonzalez@audi.es

E-mail: alejandro.martin@audi.es

Información y fotos en las websites de prensa de Audi

<http://prensa.audi.es>

<https://www.audi-mediacenter.com>

El Grupo Audi es uno de los fabricantes de automóviles y motocicletas de mayor éxito en el segmento Premium. Con sus marcas Audi, Ducati, Lamborghini y, desde el 1 de enero de 2022, Bentley, constituye el grupo de marcas premium dentro del Grupo Volkswagen. Está presente en más de 100 mercados en todo el mundo y, junto a sus socios, produce automóviles y motocicletas en 21 plantas distribuidas en 13 países.

En 2021, el Grupo Audi entregó a sus clientes cerca de 1,681 millones de automóviles de la marca Audi, así como 8.405 deportivos de la marca Lamborghini y 59.447 motocicletas de la marca Ducati. La compañía emplea en la actualidad, a nivel mundial, a 85.000 trabajadores aproximadamente, de los cuales alrededor de 60.000, en Alemania. Con sus nuevos modelos, ofertas de movilidad innovadoras y otros servicios atractivos, el grupo de marcas premium se está convirtiendo en un proveedor premium de movilidad sostenible e individual.
